

Bruno Rodriguez présente le rapport de Cuba à l'Assemblée générale de l'ONU sur le blocus



La Havane, 9 sept. (RHC).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a présenté ce vendredi après-midi le rapport sur le blocus que notre pays rendra le mois prochain devant l'Assemblée générale de l'ONU.

Intitulé «Nécessité de mettre fin au blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba » ce rapport énumère les pertes occasionnés à notre pays par cette politique adoptée officiellement il y a plus de 50 ans déjà afin de réduire le peuple cubain par la faim et la maladie.

Depuis 1992, l'Assemblée générale de l'ONU adopte à la majorité écrasante des appels aux États-Unis à lever le blocus de Cuba.

En octobre 2015, le rapport présenté par Cuba a été adopté 191 voix pour et 2 contre, celles des États-Unis et d'Israël.

Alors que le président Obama a signalé qu'il faudrait mettre fin au blocus économique, commercial et financier de Cuba, cette politique reste en vigueur et continue de causer de fortes pertes à l'économie

nationale.

Après avoir rappelé que le président Obama a qualifié le blocus d'obsolète et de pièce de la guerre froide le ministre cubain des Affaires étrangères a signalé:

«Mais jusqu'à présent, à cette minute où nous nous trouvons, le blocus persiste avec tous ses effets. Le blocus continue de porter des préjudices à notre peuple.»

Cuba a souligné à maintes reprises que le blocus est un des principaux écueils qui entravent la pleine normalisation des relations entre La Havane et Washington.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/105180-bruno-rodriguez-presente-le-rapport-de-de-cuba-a-lassemblee-generale-de-lonu-sur-le-blocus>



Radio Habana Cuba